

# PlantaDoce.

Entorno

## Pozuelo de Alarcón repite como el municipio más rico de España el año de la pandemia

Matadepera (Barcelona) y Boadilla del Monte (Madrid) cierran el podio como las localidades de más 2.000 habitantes con mayor renta anual por persona, mientras que el Palmar de Troya (Sevilla) se coloca como el municipio más pobre.

PlantaDoce  
7 oct 2022 - 14:20



La pandemia no altera el ránking de los municipios más ricos. **Pozuelo de Alarcón ha revalidado su posición como el municipio más rico de España en 2020**, según el Atlas de Distribución de Renta de los Hogares (Adrh) publicado por el Instituto Nacional de Estadística (INE) este viernes.

El municipio madrileño se situó como **la localidad de más de 2.000 habitantes con una renta anual media por habitante más elevada de España, con 26.009 euros**. Le siguen Matadepera (Barcelona), con 22.806 euros, y Boadilla del Monte (Madrid) con 22.224 euros.

---

# PlantaDoce.

---

Por su parte, los municipios mayores de 2.000 habitantes con menor renta neta anual media por habitante fueron **El Palmar de Troya (Sevilla), con 6.785 euros; Iznalloz (Granada), con 7.036 euros, y Albuñol (Granada), con 7.061 euros.**

Entre los diez municipios más ricos de España, cinco son madrileños y cuatro barceloneses. Sólo un municipio de otra provincia, Getxo (Bizkaia), consigue colarse en el *top ten*, ocupando en la décima posición con una renta media anual de 20.293 euros. Por localización geográfica, el INE destaca que el 88,8% de los municipios del País Vasco se encuentran entre el 25% con mayor renta (por encima de 13.637 euros), seguida de Cataluña, con un 49,1%.

A su vez, **las localidades con una menor renta anual se encuentran, además de en Sevilla y Granada, en Jaén, Alicante, Almería y Toledo.** En Andalucía, el 83,3% de sus municipios se sitúan entre el 25% de municipios con menor renta (por debajo de 10.393 euros), muy cerca de Extremadura, con un 83%.

Por provincias, **Gipuzkoa lidera la lista por ingresos anuales, con una renta neta por habitante de 16.399 euros.** Le siguen Madrid, con 15.379 euros; Bizkaia, con 15.555 euros, y Barcelona, con 14.676 euros. Por el contrario, las provincias con menos ingresos anuales son Almería (9.709 euros), Jaén (9.958 euros) y Badajoz (10.001 euros).

El Atlas de Distribución de Renta de los Hogares (Adrh) es una operación estadística que proporciona indicadores de nivel y distribución de renta por persona y hogar, completándose dicha información con indicadores de tipo demográfico. En la estadística Indicadores Urbanos, publicada el pasado mayo con los datos de 2019, Pozuelo de Alarcón también figuraba como el municipio más rico de España y el que registra un menor paro.